

Funerales de don Alex Varela se efectuarán hoy en Santiago

En la mañana de hoy en el Cementerio Parque del Recuerdo, por Avenida Recoleta en Santiago se llevarán a efecto los funerales del prestigioso periodista, ex director de "El Mercurio", don Alex Varela Caballero, cuyo sensible fallecimiento ha sido muy lamentado en todos los círculos de la V Región y del país.

El señor Varela Caballero dejó de existir en la noche del domingo último en el Hospital Clínico de la Universidad Católica de Chile, donde se encontraba internado desde hace un par de semanas.

A las 10 horas de hoy en la Parroquia del Sagrado Corazón de Provincial, Iglesia El Bosque, en Avenida El Bosque N° 822, será oficiada una misa por el descanso de su alma. El servicio religioso estará a cargo del Arzobispo Obispo de Valparaíso, monseñor Emilio Iglesias Gavarretas.

Luego del oficio funerario sus restos serán conducidos al Camposanto, para proceder a darles allí cristiana sepultura.

COLEGIO DE PERIODISTAS

Diversas instituciones a las cuales se encontraba vinculado el señor Varela adoptaron acuerdos ante su sensible fallecimiento.

El Colegio de Periodistas acordó lo siguiente:

Ante el sensible fallecimiento del destacado periodista y miembro de la Orden don Alex Varela Caballero, el Consejo Regional Valparaíso, del

Colegio de Periodistas de Chile, reunido en forma extraordinaria, tomó los siguientes acuerdos:

1 — Dejar constancia en acta de la irreparable pérdida que para el periodismo nacional constituye la muerte del señor Varela.

2 — Enviar, en su memoria, una corona de caridad al Refugio de Cristo de Valparaíso.

3 — Designar al presidente del Consejo Regional para que, a nombre de los miembros de la Orden, haga uso de la palabra en los funerales.

4 — Levantar la sesión en señal de duelo.

Firmas: Luis Muñoz Alumain, presidente; Julio Hurtado Ebel, vicepresidente; y Gustavo Gauché Tornero, secretario.

Valparaíso, enero 12 de 1980.

SINDICATO DE PERIODISTAS

El Sindicato de Periodistas de "El Mercurio" acordó lo siguiente:

Ante el sensible fallecimiento de nuestro ex socio fundador don Alex Varela Caballero, el Sindicato Profesional de Periodistas de "El Mercurio" de Valparaíso, cuyo directorio se reunió en forma extraordinaria, tomó los siguientes acuerdos:

1 — Dejar constancia en acta de la irreparable pérdida de nuestro ex socio don Alex Varela.

2 — Enviar, en su memoria, una ofrenda floral y una corona de caridad al Refugio de Cristo de Valparaíso.

3 — Hacerse presente en sus funerales designando al socio Raúl

Santí, para que haga uso de la palabra en sus exequias.

4 — Levantar la sesión en señal de duelo.

Firmas: Rodrigo García Espinoza, presidente; Gonzalo Cruzal Bitáma, secretario; y Carlos Barrientos Gaete, tesorero.

Valparaíso, enero 12 de 1980.

CÍRCULO DE LA PRENSA

Al tornarse conocimiento oficial del fallecimiento del ilustre periodista y socio del Círculo de la Prensa de Valparaíso desde 1935, el directorio celebró sesión extraordinaria adap-

tando los siguientes acuerdos: "1º Dejar constancia de su fallecimiento en el Libro de Actas del Círculo;

2º Hacer llegar las condolencias de la institución a su familia y a "El Mercurio"; 3.º P.; 4º. Retornar las puertas de la sede en señal de duelo;

5º Hacerse representar masivamente en sus funerales en la capital;

6º Convocar al presidente Sr. Hugo Araya para que haga uso de la palabra en el Camposanto; y 7º. Levantar la sesión en señal de duelo".

MISA EN VINA DEL MAR

Por otra parte, mañana miércoles, a las 11 horas, se oficiará una misa por el eterno descanso de su alma, en la Parroquia de los Padres Carmelitas, en avenida Libertad, en Viña del Mar. El servicio religioso estará a cargo del sacerdote y periodista Pbro. Enrique Pascual García Hudobro.

Condolencias recibidas en "El Mercurio"

Solidas condolencias y muestras de pesar ha recibido "El Mercurio" de Valparaíso por el fallecimiento de nuestro querido redactor y ex director, don Alex Varela Caballero.

Hemos recibido condolencias del general de Carabineros, Carlos Héderean Rogio, Jefe de la Segunda Zona de Inspección Valparaíso; de Luis E. Brana, ex gerente general de la empresa "El Mercurio", de Augusta Velarde, de doña Freida Acosta Sommariva, Secretaría Ministerial de Educación de la región de Valparaíso, de Guillermo Rivero Bustos, gerente

del Valparaíso Sporting Club, de Luís Pascual García Huésteo, presidente de la Bolsa de Valores de Valparaíso; de Miguel Cabello Morales, presidente subrogante de la Cámara de Comercio Detallista de Valparaíso; del presidente y secretario del Consejo Provincial de Valparaíso y Aconcagua del Colegio de Contadores, Jorge Gruchetti Bahamón, y Sergio Uribe Vega, del prefecto de Carabineros de Valparaíso, coronel Claudio Calderón Mora; del prefecto de Carabineros de Viña del Mar, coronel Hernán Carrasco Campos; del director de "La

Segunda", Cristián Zegers Arístia, del director y subdirector de "La Estrella del Lao", Manuel Cortés y Roberto Huber; del director gerente de la Agencia Orbe, Eric Jaime Valdés; de los periodistas José M. Navasal González y Marina de Navasal; de James O'Callaghan, director del Instituto Chileno Norteamericano de Cultura de Valparaíso; de María Vignola, presidenta de la Cámara Regional del Comercio y la Producción y Antonio Andrade, asesor de la Cámara Regional del Comercio y la Producción.

Funerales de don Alex Varela se efectuarán hoy en Santiago.
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Funerales de don Alex Varela se efectuarán hoy en Santiago. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)